



Justin Bieber regresó a los escenarios

El cantante canadiense estuvo este fin de semana como invitado sorpresa en el concierto que dio SZA en el estadio Sofi de Inglewood, California. Juntos interpretaron "Snooze", la canción que grabaron en 2023. La presencia de Bieber llamó especialmente la atención, ya que la voz de "Baby" lleva varias semanas en el centro de especulaciones por erráticas apariciones públicas y en redes sociales, que han generado dudas sobre su salud física y mental. Entre sus últimas polémicas están una extraña publicación para el Día de la Madre, donde dijo que esa celebración "apestaba", y un confuso comentario acerca de la portada de su esposa en Vogue, donde recordó que él solía decirle que jamás podría lograr ese hito.